

JÖRN DACKOW (MANUFATURBRILLE)

Dilige et quod vis fac! – Love and do what you want! (Augustinus)

The profession of the spectacle maker does not exist anymore. That's why Dackow, the spectacle maker, had to teach himself and develop the techniques in part himself. In his home, a 270-year-old farm north of Hamburg, the master optician makes bespoke glasses according to the needs of his customers, using extraordinary and precious materials.

CO.: Germany **M.:** handmade, one-of-a-kind glasses from the spectacle maker and master optician **AE.:** 5 years of vocational training in Bremen; 2.5 year of studying at the Staatlichen Fachschule für Optik und Fototechnik in Berlin, graduating with a diploma as a master optician; 13 years as store manager in the optician and jewellery industry; in 2011 foundation of the company "Manufakturbrille"; member and founder of the Deutsche Brillenmachergilde (German Spectacle Makers' Guild), a network of remaining spectacle makers in Germany; in September 2014: documentary on German TV "Typisch! Der Brillenmacher" about spectacle making **E.:** 2012: exhibition at the Ministry of Foreign Affairs in Berlin on the occasion of the book launch of "Handgemacht – die schönsten Manufakturen Deutschlands" **AA.:** nomination and finalist, Existenzgründerpreis 2013, Lübeck's Guild of Master Craftsmen **P.:** Deutsche Standards. Handgemacht: Die schönsten Manufakturen Deutschlands. Eine Auswahl in Wort und Bild, 2012; Deutscher Manufakturenführer: Ein Reiseführer zu den schönsten Manufakturen Deutschlands. In Wort und Bild, 2015

Dilige et quod vis fac! – Liebe und tu, was du willst! (Augustinus)

Der Beruf des Brillenmachers existiert nicht mehr, deshalb musste sich Brillenmacher Dackow die Techniken zum Teil selber wieder aneignen und entwickeln. In seinem Domizil, einem 270 Jahre altem Bauernhof nördlich von Hamburg fertigt der Optikermeister die Brillen einzeln in englischer ‚bespoke‘ -Tradition. Ganz nach den Wünschen seiner Kunden und mit außergewöhnlichen und edlen Materialien.

SA.: Deutschland **M.:** handgefertigte Unikatbrillen direkt vom Brillenmacher und Augenoptikermeister **KA.:** 5 Jahre Lehrzeit und Gesellenzeit in Bremen, 2,5 Jahre Studium zum Augenoptikermeister an der Staatlichen Fachschule für Optik und Fototechnik in Berlin, 13 Jahre Filialleitungen in Unternehmen der Optik- und Schmuckbranche, 2011 Gründung der Firma „Manufakturbrille“; Mitglied und Initiator der Deutschen Brillenmachergilde, ein Netzwerk verbliebener Brillenmacher in Deutschland; September 2014: Fernseh-Portrait im NDR: „Typisch! Der Brillenmacher“ **A.:** 2012: Ausstellung im Außenministerium Berlin im Rahmen der Buchpräsentation „Handgemacht – die schönsten Manufakturen Deutschlands“ **KP.:** Nominierung und Finalteilnehmer, Existenzgründerpreis 2013 der Lübecker Handwerkskammer **L.:** Deutsche Standards. Handgemacht: Die schönsten Manufakturen Deutschlands. Eine Auswahl in Wort und Bild, 2012; Deutscher Manufakturenführer: Ein Reiseführer zu den schönsten Manufakturen Deutschlands. In Wort und Bild, 2015

www.manufakturbrille.de

